

El posteo de Díaz-Ayuso en honor de los empresarios chilenos “que ya no son extranjeros en Madrid”

“Los chilenos no son extranjeros ni turistas en Madrid”. La frase es de la presidenta de la Comunidad de la capital española y se la dedicó a la numerosa delegación de 80 empresarios nacionales que visitaron la capital madrileña y la ciudad de Bilbao, esta semana.

Isabel Díaz-Ayuso posteó en su Facebook una foto del nutrido grupo, luciendo una gran bandera chilena, y agregó: “cada día más chilenos vienen a vivir y traer sus empresas aquí”.

La misión empresarial, que encabezaron las presidentas de la Confederación de la Producción y del Comercio, y la Sofofa, Susana Jiménez y Rosario Navarro, respectivamente, y el presidente del Consejo Empresarial Chile-España, Andrés Montero, tuvo una intensa agenda en esta nueva visita para fortalecer los lazos comerciales y las inversiones con España. También integraron la numerosa delegación los presidentes de Moneda Patria Investment, Pablo Echeverría; Frontal Trust, Andrés Echeverría; Cosayach, Francisco Javier Errázuriz Ovalle; José Luis del Río, de Empresas Dersa; Gonzalo Sanhueza, por Iansa; Gerardo Varela, de Sonacol; Vicente Izquierdo, del grupo Proteknica, y la consejera de Sofofa y directora de Cial Alimentos Soraya Kassis, entre otros.

El itinerario incluyó encuentros con la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), Invest in Madrid, Mutua Madrileña, el Banco Santander y el Banco de España, entre otros, además de una visita al Congreso de los Diputados —y un almuerzo con la exdiputada del Partido Popular Cayetana Álvarez de Toledo— y una reunión con el alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida.

El grupo de empresarios también realizó una ceremonia en homenaje a Bernardo O’Higgins en la Plaza Chile del distrito de Moncloa, donde participó el embajador chileno Javier Velasco.



La fotografía de la misión empresarial mostrando la bandera chilena.